

Actividades de Barcelona

Agrupación de Discófilos del Fomento de las Artes Decorativas

(Cúpula del Cine Coliseum)

El último jueves del mes de Noviembre, tuvo lugar en la Cúpula del Coliseum y presentada por la Agrupación de Discófilos, la ya esperada Jazz Controversia que mensualmente nos viene ofreciendo con gran éxito de público la citada agrupación. Los varios señores que nos ofrecieron discos de su elección, fueron: Papo, Tort, Llorach, Bosch, el Dr. Mainou, etc. Siendo las diversas grabaciones que presentaron, calurosamente acogidas por parte del público.

La actuación que más gustó, (así nos lo demostraron los muchos aplausos con que se la premió) fué la segunda parte de la Jam Session de Buck Clayton que nos ofreció el Sr. Raimundo Tort. Una vez terminada su audición, los asistentes reclamaron con insistencia volver a escuchar la primera parte (o sea The Huckle Buck) que ya el mes anterior nos había presentado el Sr. Llorach, petición que fué gustosamente aceptada por parte de todos.

Fuimos informados del programa para el presente mes de Diciembre que es el siguiente: El día 15, el Sr. Llorach nos ofrecerá una disertación sobre los blues, con la audición de varias grabaciones convenientemente seleccionadas, representativas de las diferentes formas por las que han pasado estos cantos Folklóricos. El día 22, debido a la visita de Louis Armstrong a Barcelona no habrá sesión, y la jazz controversia del presente mes, versará únicamente sobre el gran Satchmo, por lo que esperamos será de indudable interés.

BREAK

Socio: «Club de Ritmo» debe ser tu revista preferida.



Día 1.º de Enero de 1956

Gran Matinal de Música

retransmitida por Radio Nacional de España
en Barcelona

Fiestas de Navidad

De nuevo ha llegado Navidad, festividad solemne en el calendario. Por consiguiente Club de Ritmo se prepara para celebrarla con el máximo esplendor, como viene realizando año tras año; con tal fin ha contratado a la renombrada orquesta Selección que, con sus ritmos modernos, amenizará las sesiones de baile matinal, tarde y noche del domingo, día 25, y el lunes, día 26, festividad de San Esteban, dará un extraordinario concierto por la tarde, como asimismo un selecto baile de tarde.

Como es norma, en las festividades solemnes, esperamos que todos los actos serán concurridísimos y que la pista del Club presentará el aspecto de los días de gran gala.

Fiesta de Fin de Año

El sábado, día 31 de diciembre, último día del año 1955, tendrá lugar un extraordinario Reveillon de Fin de Año para festejar la entrada del año 1956. En el transcurso del baile, que será amenizado por la orquesta Ritmo Club, de Barcelona, tendrá lugar el tradicional Baile de la Uva.

Diada de la Publicación

Club de Ritmo, entrará al año 1956 con un acto de gran resonancia no solamente local, sino que casi podríamos decir nacional, ya que tiene anunciada la celebración de una gran matinal de música, que durante más de una hora será retransmitida por la importante emisora de Radio Nacional de España en Barcelona.

En esta matinal del día 1 de enero, participarán varias orquestas, entre ellas la de Ramón Evaristo, de Barcelona; la de nuestra ciudad, la Selección, y Ritmo Club, de Barcelona.

La Junta de Club de Ritmo y la Redacción de la Publicación, desean a los señores socios, colaboradores, anunciantes y público en general felices Pascuas de Navidad y un próspero Año Nuevo.

Este festival musical, que en el mismo día se celebró el pasado año, será igualmente la Diada de nuestra Publicación; esperamos que el éxito musical y económico revista un buen saldo, para el buen nombre y prestigio de Club de Ritmo.

Día del Club

El pasado sábado, día 10 de diciembre, tuvo lugar el festival anunciado como Día del Club, con brillante éxito. Intervino la orquesta Selección que, además de los bailables, acompañó a las artistas Emma, que interpretó bailes tropicales; Artidema, estrella de color que cantó varios números; ambas fueron muy aplaudidas y además la bailarina española María del Sol, que demostró con sus bailes ser una gran artista; prueba de ello fueron los numerosos aplausos con que fueron premiadas sus intervenciones en esta agradable velada musical y de variedades artísticas.

TROMBON

Lea cada mes la revista
CLUB DE RITMO